

# EL ESTUDIANTADO DICE BASTA A LA SUBIDA DE PRECIOS EN LOS COMEDORES UNIVERSITARIOS

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) y la Delegación General de Estudiantes de la Universidad de Granada denuncian la infrafinanciación universitaria y la falta de escucha al estudiantado.

Granada, 14 de diciembre de 2025

Desde la Delegación General de Estudiantes de la Universidad de Granada y la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP), queremos denunciar públicamente una situación que el estudiantado lleva años sufriendo y que vuelve a hacerse evidente con la reciente **subida de precios en los comedores universitarios de la UGR**.

Esta subida no es un hecho aislado, sino la **consecuencia directa de una infrafinanciación estructural de la universidad pública**, de una gestión ineficaz de los recursos y de una **falta continuada de diálogo y escucha hacia el estudiantado**. Decisiones de este calibre se están tomando sin transparencia y sin contar con quienes se ven directamente afectados por ellas.

La infrafinanciación crónica que sufren las universidades públicas está siendo utilizada para justificar el encarecimiento de servicios esenciales. Lejos de asumir responsabilidades institucionales, el coste de la mala planificación y de la falta de inversión pública se traslada al estudiantado, agravando una situación de precariedad ya existente.

Esta realidad se ve intensificada por una **gestión de los recursos que no prioriza las necesidades básicas del estudiantado**. Mientras aumentan los precios de servicios fundamentales, no se garantiza una correcta redistribución de los recursos ni se adoptan medidas que protejan a quienes se encuentran en situaciones económicas más vulnerables.

Además, el **estudiantado continúa siendo sistemáticamente ignorado en los procesos de toma de decisiones**. La ausencia de una participación real y efectiva vulnera los principios democráticos que deberían regir la universidad pública y deja al estudiantado fuera de debates que afectan directamente a su día a día.

La subida de precios en los comedores universitarios supone un golpe directo al derecho a una alimentación digna y accesible. Los comedores no son un servicio complementario, sino una herramienta imprescindible para garantizar la igualdad de oportunidades y la permanencia del estudiantado en la universidad, especialmente en un contexto de encarecimiento generalizado del coste de la vida.

Desde CREUP y la Delegación General de Estudiantes de la Universidad de Granada **exigimos una financiación suficiente y estable para la universidad pública, una gestión responsable y transparente de los recursos, una participación efectiva del estudiantado en la toma de decisiones** y la reversión inmediata de la subida de precios en los comedores universitarios.

La universidad pública no puede convertirse en un espacio cada vez más excluyente. No vamos a aceptar que estudiar sea un privilegio reservado a unos pocos. Defender los comedores universitarios es defender el derecho a la educación pública, accesible y de calidad.

Desde CREUP y la DGE seguiremos organizándonos y alzando la voz para que la universidad pública responda a las necesidades del estudiantado y no a la lógica de los recortes.

**Porque sin financiación, sin escucha y sin participación, no hay universidad pública.**